

学校だより



はくれい

白嶺魂～六十色の輝き～

白嶺交流集会で認証☆

10名の決意表明と温かい拍手♪



21日に行われた白嶺交流集会では、後期生徒会役員から降任の挨拶があり、続いて前期生徒会役員、中学校委員長、小学校委員長合わせて10名の認証式を行いました。委員会の目標や決意をしっかりと述べる一人一人の姿からは、みんなのために頑張りたい、挑戦したいという意欲がとても伝わってきました。白嶺魂でつながる仲間の協力を得ながら様々な課題を解決し、より良い学校を作るために最後まで頑張り抜いて欲しいです。60人がそれぞれの持ち味を発揮し、自分らしい色で光り輝くことを期待します。



あたたかい心がこもった「1年生を迎える会」(小学校)

25日、小学校で1年生を迎える会が開かれました。6年生は全体の企画・運営の他、ひざをついて1年生にインタビューしました。手作りのプレゼントを渡したり、たてわり班でゲームをしたり、みんなで歌を歌ったりして、とても楽しい時間を過ごしました。

どの学年も1年生を温かく迎えたいという優しい気持ちであふれていたので、1年生は元気よくインタビューに答えたり、みんなの前でクイズの答えを発表したりするなど、うれしくて、楽しい交流の時間を過ごしていました。



新入生を交えた部活動が本格的にスタート！（中学校）



中学校では2,3年生による部活動紹介、仮入部（部活動体験）期間を経て、22日から、本格的に1年生の部活動がスタートしました。一人一人が目標をもち、仲間と切磋琢磨しながら継続して部活動に取り組むことで、体力面や技術力の向上、粘り強く努力する精神的なたくましい成長を期待しながら、指導・支援をしていきます。



保護者の皆様の温かいご協力をお願いします。

5. 6年生が学校の畑にネットを取り付けてくれました。ありがとう★

これから、

大事に植えた
作物がすくすく
育ちますように



白山警察署生活安全課 佐藤警部補をお招きし、 中学生全員でいじめ防止の講演を聴きました。

いじめの定義や法律の
ことも学ぶことができ
ました。誰もが安全で
安心な学校をみんなで
築きましょうね☆☆☆

